

# Jahresbericht 2024

## der Ehrenmitglieder, Veteraninnen und Veteranen

Das Jahr 2024 war aus meiner Sicht als Obmann Ehrenmitglieder, Veteraninnen und Veteranen ein wundervolles Jahr, auf das ich mit Freude zurückschauen. Ich danke allen, welche mich in der Funktion als Obmann unterstützt haben. Ohne Hilfe von Vereinskollegen und -freunden könnte ich dieses Amt aus gesundheitlichen Gründen gar nicht mehr ausüben. Deshalb an Euch alle: ein herzliches «vergelts Gott»!

Wir konnten am 20. April unsere 100. Tagung feiern. Für mich natürlich ein besonderer Anlass, den ich so gestalten wollte, dass wir alle mit Freude daran zurückdenken. Wie schon seit einigen Jahren sollte unsere Tagung im Hotel Landhus in Zürich Seebach stattfinden. Plötzlich kam für mich die Schreckensnachricht, dass das Landhus ab Ende März geschlossen wird. Wir hatten das grosse Glück, dass wir bei unserem Inserenten, der Restaurant Schützenruh AG, im Albisgüetli, ein Ersatzlokal fanden. In etwas beengten Verhältnissen konnten wir unser Jubiläum feiern. Das war ein wunderbarer Nachmittag, den immerhin 35 Mitglieder mit uns genossen haben. Der Höhepunkt für mich war der Auftritt vom «Schacher-Seppli vom Frybärg», der uns ganz toll unterhalten hat. Walter Bärtschi und Bernhard Huser haben den Bericht über diesen Anlass verfasst. Danke schön!

Auch unsere Vereinsreise ins Emmental war ein sehr gelungener Anlass, den wir geniessen durften. Auch andere Anlässe werden von unserer Gruppe immer gut besucht. Herzlichen Dank dafür. Daraus nehmen wir die Motivation immer wieder etwas zu organisieren. Macht weiter so!!

Leider gibt es alle Jahre auch trauriges zu berichten. Bereits am 19. Januar mussten wir von Ehrenmitglied Elisabeth Brugger für immer Abschied nehmen. Am 9. Februar dann von unserer Veteranin Ursula Streuli. Am 04.06.2024 verstarb Veteranin Elly Hertach und schliesslich verloren wir für uns alle völlig überraschend am 26. September noch unsere Freundin und Ehrenmitglied Marlies Steinmann.

Gerne hoffe ich, Euch alle im 2025 wieder treffen zu dürfen. Darum wünsche ich uns allen für das neue Jahr eine gute Gesundheit und tolle Stunden im Kreise der ZüriBärner-Familie!

Euer Obmann, René Wyttenbach